
Die Verwaltung schlägt aufgrund eines Wunsches aus der Einwohnerfragestunde 

vor, die schriftliche Anfrage unter dem Tagesordnungspunkt Ö 9.1 
„Auskömmliche Finanzierung der OGS Meckenheim (SPD-Fraktion vom 12. 

Februar 2024)“ vorzuziehen.  


